
Salve ma possibile non si riesce a pulire Fiumicino? PerchÃ¨ i cittadini devono subire questo stato
di degrado per le strade erbacce e non e curato nulla?

I secchioni puzzano in una maniera incredibile specialmente sul lungomare dove ci sono i turisti se
non scappano prima a vedere quel lungomare primitivo e orrendo!!! Non e giusto tenere una
cittadina cosi carina in questo stato ambientale “fate qualcosa per il lungomare” non bastano solo
le palme che si mettono 3 mesi l’anno c’e bisogno di un lungomare attrezzato e ben curato!!!
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